
6 Pièces

200 m²

Réf. 3_V110005945

1 850 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Cette  villa  vous  accueille  avec  un  intérieur  lumineux  et  spacieux,  idéal

pour profiter  pleinement du climat méditerranéen. Le séjour ouvert  sur

une  cuisine  moderne  crée  un  espace  convivial  pour  vos  moments  en

famille  ou  entre  amis.  Les  cinq  chambres  et  les  trois  salles  de  bains

garantissent un confort optimal et une intimité pour chaque membre de

la famille ou invité. La piscine, récemment rénovée et sécurisée pour les

enfants,  offre  un  espace  de  détente  parfait  pour  profiter  des  journées

ensoleillées.  Située  à  quelques  pas  des  plages,  cette  villa  est  un

véritable havre de paix pour les ...

This  villa  welcomes you with  a  bright  and spacious interior,  ideal  for  fully  enjoying

the Mediterranean climate. The living room opening onto a modern kitchen creates

a  friendly  space  for  your  moments  with  family  or  friends.  The  five  bedrooms  and

three bathrooms guarantee optimal comfort and privacy for each family member or

guest. The swimming pool, recently renovated and safe for children, offers a perfect

relaxation area to enjoy sunny days. Located a few steps from the beaches, this villa

is a true haven of peace for lovers of the sea and the sun. Strong points: Recent

renovation with ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port,  - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence
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